

EMPLOI: la région compte 55.000 chômeurs de plus dans la région

55.000, c'est le nombre de chômeurs comptabilisés en plus dans la région Auvergne-Rhône-Alpes depuis le début de la crise. Si le mois de mai a marqué le retour progressif de l'activité, cela n'a pas suffi à compenser les hausses de mars et avril. On compte à présent 679.930 chômeurs en mai. Il s'agit du plus haut niveau depuis 1996. Ces chiffres ont été donnés par la [DIRECCTE](#). En mai on assiste à une amélioration avec 22.390 personnes de moins inscrites en catégorie A auprès de [POLE EMPLOI](#). www.pole-emploi.fr